



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAUDE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS AYAN VELVER

MEXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 20 • NUMERO 7195 • www.jornada.unam.mx • DOMINGO 5 DE SEPTIEMBRE DE 2004

10 PESOS

Pagos por servicio de deuda externa triplican ingreso de la venta petrolera

□ En 10 años la erogación para amortizaciones e intereses suma 348 mil 838 millones de dólares

ROBERTO GONZALEZ AMADOR

PAG 20

Veracruz va hoy a las urnas después de golpes bajos y campañas onerosas

GUADALUPE LOPEZ Y ALONSO URRUTIA

PAG 30 y 31

330, los rehenes muertos en Osetia; Putin reivindica el uso de la fuerza

J. P. DUCH, CORRESPONSAL, Y AGENCIAS

PAG 23 y 24

■ José María Pérez Gay ■

El Cáucaso en llamas / I

La barbarie terrorista chechena, que causó anteayer una de las matanzas más atroces de los años recientes en la región del Cáucaso, asaltó el colegio de Beslán, una ciudad de la república caucásica de Osetia del Norte, y secuestró a más de mil 200 personas, entre niños y adultos. Según diferentes versiones, una explosión accidental dentro de la escuela o la intervención directa de las fuerzas de seguridad rusas desencadenaron el infierno. El comando abrió fuego contra los rehenes y las tropas de asalto entraron a sangre y fuego.

A PAGINA 28

COLUMNAS

REPUBLICA DE PANTALLA • JENARO VILLAMIL

4

DOMINGO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA

6

A LA MITAD DEL FORO • LEÓN GARCÍA SOLER

10

BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME

16

NAVEGACIONES • PEDRO MIGUEL

38

■ Indaga la fiscalía si eran víctimas de la guerra sucia

En siquiátricos, nombres de 134 desaparecidos

■ Ya hay seis casos concretos sujetos a investigación y tres están documentados

■ Así ocurrió con el hombre que planeó matar a Díaz Ordaz; pasó 23 años recluido

■ Otorgan la tercera orden de aprehensión contra el capitán Luis de la Barrera Moreno

GUSTAVO CASTILLO GARCIA

PAG 3

RONDAN POLITICOS MEXIQUENSES A BELEM GUERRERO



JOSE ANTONIO LOPEZ

La fama de la ciclista ganadora de plata olímpica en Atenas la ha convertido en el objetivo de empresas, equipos de futbol e incluso partidos, que le han ofrecido desde homenajes hasta patrocinios y la candidatura al gobierno de Nezahualcóyotl, cuya población aclama a la deportista. Guerrero, quien considera que los apoyos deben destinarse a la juventud, no ha decidido si cumple un nuevo ciclo en pruebas de pista o pasa a ruta, pero ya estudia su próxima participación en el Grand Prix y el Campeonato Mundial a partir de diciembre

ABRIL DEL RIO

PAG Deportes